

大安協発 第5-101号
令和5年12月19日

《事故情報》

普通乗用車トランク内で高圧ガス容器爆発事故

(一社) 大阪府高圧ガス安全協会
事務局

令和5年12月18日(月)午前7時半過ぎ、市道で信号待ちをしていた普通乗用車が爆発する事故が発生しました。

普通乗用車のトランクには、工事現場の塗装などで使用するガスバーナー用LPガス容器が少なくとも2本載せられていたとのことです。

事故原因の詳細は不明ですが、本事故の状況から学べる教訓を職場で考えていただき、自主保安力の強化に役立てていただきたいと、情報を配信させていただきます。

また、併せて高圧ガス容器を取扱う顧客への保安教育(正しい取扱い/移動方法等)の参考資料として下さい。

1. 事故概要

- (1) 発生日時：令和5年12月18日(月) 午前7時半過ぎ
- (2) 発生場所：長崎県長崎市三川町の市道(信号待ち中)
- (3) 物的被害 普通乗用車(事故車両) 1台 大破
 - 事故車両前後に停止していた車のバンパーが傷ついた
 - 周辺建物の窓ガラスが割れた
- (4) 人的被害 事故車両に乗っていた男性2人が病院に搬送(命に別状なし)
- (5) 事故原因 報道では「LPガス容器から何らかの原因でガスが漏れた事で爆発の可能性。出火原因について調査中」と記載。
推定原因としてはLPガス容器の容器バルブの締めが緩く、LPガスが容器から漏れて滞留し、何らかの原因で着火・爆発。

2. 報道記事(添付します)

- (1) インターネット情報

「車が爆発 ドーンと音がした」で検索すると出てきます。

以上

車が爆発・・・「ドーンという音がした」2人が病院に搬送【長崎】

長崎国際テレビニュースによるストーリー・12時間



車が爆発・・・「ドーンという音がした」2人が病院に搬送【長崎】
© 長崎国際テレビニュース

18日午前、長崎市の市道で工事作業に使うガスを載せていた普通乗用車が爆発し、男性2人が病院に搬送されました。

18日午前7時半頃、長崎市三川町の市道で信号待ちをしていた普通乗用車が爆発しました。

(付近住民) 「やかんを沸かしていたらドーンという音がした車が爆発していた」

車は、後部座席を中心に爆発。

運転席と助手席に乗っていた70代と60代の男性2人は病院に搬送されましたが、命に別条はないということです。

普通乗用車のトランクには、工事作業に使うLPガスのボンベ2本が載せられていて警察は、そこから何らかの原因でガスが漏れたことで爆発が起きた可能性があるとみて詳しく調べています。

この爆発の影響で、普通乗用車の前後に停車していた車もバンパーが傷つくなどしたほか、周辺の建物の窓ガラスが割れるなどしました。

また、渋滞が発生するなど影響も出ました。

「一瞬何が起きたか、と」車の爆発事故で2人搬送 車内にはガスボンベが【長崎市】



長崎市で18日朝、信号待ちをしていた車で突然爆発が起き、乗っていた2人が病院に搬送されました。

車にはガスボンベが積んでいたということです。

KTN記者

「長崎市三川町です。車は大きく大破し、周辺で窓ガラスがわれる被害」

警察と消防によりますと、18日7時半ごろ長崎市三川町の市道で信号待ちで停車していた普通乗用車で爆発がきました。

近所の人

「ドーンというような音」「一瞬何が起きたか、と」

近所の人

「家がドーンと揺れて白い煙が」

普通乗用車には60代と70代の男性2人が乗っていて、市内の病院に搬送されましたが大きなケガはありません。

そばにある2階建ての建物でガラス窓が割れるなどの被害が出ましたが、前後の車に乗っていた人を含めてケガをした人はいませんでした。

爆発した車の後方には工事現場で塗装などで使うガスバーナー用のLPガスのボンベが少なくとも2本積んでおり、運搬途中に何らかの原因で爆発したとみられています。

現場付近は爆発の後、交通規制が行われたため、通勤時間帯と重なり渋滞が発生しました。

警察は車に乗っていた男性2人に話を聞いて爆発の原因を詳しく調べています。



日テレNEWS NNN +

14 時間

「家が揺れた」 信号待ちの車が突然“爆発” 男性2人が病院に搬送 長崎市

18日午前7時半ごろ、長崎市で信号待ちをしていた車が突然、爆発しました。乗っていた70代と60代の男性2人が病院へ搬送されました。警察によると、2人はトランクに工事作業に使うLPガス2本を載せていて、このうちの1本が爆発したということです。

